

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : L'ASSOCIATION LA MAISON D'HERMANN AU CHEVET DES ENFANTS EN DIFFICULTÉ



Photo: Jean Paulin Allogo

SOUTENUE par une multitude de donateurs, l'association "La Maison d'Hermann" a procédé récemment à la remise des cadeaux aux enfants en difficulté, à son siège sis à la cité Rose, dans le 4e arrondissement de Port-Gentil. Les heureux bénéficiaires avaient fait l'objet d'un recensement préalable par une équipe commise sur le terrain par l'association, afin de mieux se préparer. "Pendant la Noël, nous jugeons utile d'organiser un arbre de Noël en faveur des enfants issues des familles vulnérables, pour leur apporter assistance, joie, sourire et amour", a souligné la présidente, Carnancitha Nguimbi. Laquelle a remercié les bénévoles pour leur présence, ainsi que les généreux donateurs qui ont bien voulu s'associer à cette noble mission. Pour terminer, Carnancitha Nguimbi a rendu gloire à l'Éternel Dieu Tout-Puissant qui a fait grâce pour que leur cérémonie se passe bien.

PORT-GENTIL : L'ACTION SOCIALE DE "FEMME D'IMPACT"



Photo: Jean Paulin Allogo

Le mouvement associatif "Femme d'impact", présidé par Saintia Lentsidja, a récemment organisé, Place de la Concorde à Port-Gentil, en partenariat avec le département d'œuvres sociales des ministères "Faith ministries", la 2e édition de la grande journée sociale, dénommée "un ministère de cœur". Au menu, en plus de l'animation sonore, un concours de danse, des jeux récréatifs, la vente d'objets d'occasion, la distribution des vêtements et des kits alimentaires constitués essentiellement des denrées de première nécessité, puis le repas offert à plus de 160 familles en détresse, recensées dans les 4 arrondissements que compte la commune de Port-Gentil. "Le but de cette action est de donner un sourire pour une famille. C'est d'ailleurs le sous-thème de cette grande journée d'action sociale, qui s'est tenue grâce aux contributions des membres de Femme d'impact, et celles issues de la communauté ecclésiastique Faith ministries", a précisé la vice-présidente Paola Étoumbi. Qui a ajouté que "Femme d'impact" participe à l'épanouissement des femmes et à leur autonomisation financière. Mais qui a eu à cœur, cette année, de se joindre à cet élan de cœur visant à aider des familles en détresse.

Jean-Paulin ALLOGO

Tchibanga : kits alimentaires pour les populations du 1er canton de Mougoutsi



Photo: MOUSSAVOU Michel Lung

L'honorable Alexis Boutamba remettant un kit alimentaire.

Lun MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

Il y a plus de deux décennies, Alexis Boutamba Mbina, député du 2e siège du département de Mougoutsi, canton Doussiegoussou, avait pris l'engagement d'être toujours au chevet de ses électeurs. Et au nombre des initiatives prises par lui, celle d'aller vers eux, à la veille de chaque nouvelle année,

pour leur distribuer de quoi bien passer les fêtes.

Cette année encore, l'homme politique n'a pas dérogé à ce qui est devenu une tradition pour lui. En effet, les bras chargés, il s'est rendu dans les différents villages des trois routes : Koumou-Hari, Loango et Ossoye, qui composent son siège politique du 1er canton de Mougoutsi.

Saisissant cette occasion, ce hié-

arque du PDG dans la Nyanga a invité les populations du département de Mougoutsi à se rappeler que 2023 est une année électorale. Qu'en l'espèce, il attend d'eux une participation massive et exemplaire à ces trois joutes électorales que sont les législatives, les locales et, surtout, la présidentielle pour laquelle il veut que le choix des uns et des autres se porte, bien entendu, sur son candidat – celui du PDG et de la majorité –, Ali Bongo Ondimba.

"Nous devons nous mobiliser pour réélire le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, car nous avons des bonnes choses à poursuivre avec lui. La Nyanga fonde ses espoirs sur lui pour voir se réaliser la construction du port en eau profonde de Mayumba. C'est un projet phare qui va développer notre province", a-t-il lancé, en présence du "Provincial" du PDG, Jean-François Koumba Mabika et du président du conseil départemental de Mougoutsi, M. Nzatsi Dikamba.

Oyem : des pompes hydrauliques du canton Nyè réparées

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

Depuis le 21 décembre dernier, le conseiller départemental du Parti démocratique gabonais (PDG), Jean-Frédéric Ndong Ondo, a lancé, via ses collaborateurs, la "caravane de réhabilitation de l'hydraulique villageoise du canton Nyè", dans le département du Woleu (Oyem).

Les représentants du bienfaiteur, à savoir André Mintsa Mi Engo (membre du conseil national ou MCN), Marcel Engonga Ollomo et Obiang Ella (militants de base dudit parti), ont entamé leur périple par les civilités au sous-préfet du district d'Akam-Essatouk. Ensuite, accompagnés des représentants des Petites et moyennes entreprises (PME) adjudicataires, ils se sont rendus dans plusieurs villages, notamment à Mbomo, Mekomo-Effack, Miyele-Essangui,



Photo: PME

L'eau jaillissant à nouveau d'une pompe publique réhabilitée.

Metome et Ntho'o-Effack, pour réparer les pompes hydrauliques alors défectueuses.

Cet acte du "camarade" Jean-Frédéric Ndong Ondo est appelé à se poursuivre dans tout le district d'Akam-Essatouk. Il s'inscrit, a-t-on appris, dans le cadre de la politique de solidarité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs Distingué camarade président (DCP) du PDG.

"Populations du canton Nyè, j'ai

tenu, en cette fin d'année 2022, à améliorer un tant soit peu vos conditions de vie en vous apportant l'eau qui est source de vie. C'est ma modeste part, car j'entends sceller une nouvelle alliance avec vous, mes parents, amis et connaissances du canton Nyè". Tel est le message du promoteur de cette action, le conseiller départemental Jean-Frédéric Ndong Ondo, transmis aux populations locales.